

Les hommages à Fidel Castro se multiplient à l'occasion du 93e anniversaire de sa naissance



La Havane, 12 août, (RHC).- Le tombeau de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine au cimetière de Santa Ifigenia, à Santiago de Cuba, a vu augmenter ces derniers jours le nombre de visiteurs.

A la veille du 93e anniversaire de la naissance du Commandant en Chef des centaines de personnes font une longue file pour déposer des fleurs devant le monolithe de la Sierra Maestra qui abrite ses cendres.

Les habitants de Santiago de Cuba et Fidel Castro ont noué une relation spéciale.

Des milliers de Santiaguais se sont rassemblés sur la Place de Céspedes, le premier janvier 1959 pour écouter Fidel depuis le balcon de la Mairie de la seconde ville de notre pays, annoncer la victoire sur le régime de Batista.

Après le triomphe de la Révolution, le Commandant en Chef a conversé à maintes reprises avec les habitants de Santiago. Fidel a inauguré dans cette ville des institutions scientifiques, des écoles et des entreprises.

Les jeunes cubains ont organisé toute une série d'activités pour rendre hommage à Fidel Castro à l'occasion du 93e anniversaire de sa naissance.

La maison natale de Fidel à Biran, une localité de la province d'Holguin a été choisie pour l'organisation d'un meeting national.

Par ailleurs, un groupe de 35 jeunes artistes membres de l'Association Hermanos Saíz escaladent en ce moment le Pico Turquino, le plus haut sommet de la Sierra Maestra. Ils doivent arriver devant le monument de José Martí sur le Pic Turquino, demain pour rendre hommage à Fidel Castro.

Des expositions de photos, des colloques, des débats et des ventes de livres sur la vie et l'œuvre du leader historique de la Révolution cubaine ont lieu dans toutes les communes du pays pour marquer la date.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/198806-les-hommages-a-fidel-castro-se-multiplient-a-l'occasion-du-93e-anniversaire-de-sa-naissance>



Radio Habana Cuba